



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 77- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Agencia Agraria Cajamarca instala biohuerto escolar en Chetilla.

La Dirección Regional de Agricultura a través de la Agencia Agraria Cajamarca instaló un biohuerto escolar en la institución educativa El Manzano en el distrito de Chetilla; se sembraron en los almácigos 120 gramos de lechuga, 150 gramos coliflor, 150 gramos repollo.

Nicanor Huaripata, director de la agencia agraria Cajamarca, invocó a los maestros a motivar a los padres de familia a cultivar hortalizas para complementar la alimentación diaria, por el alto valor nutritivo de las verduras.

En otro momento, el funcionario, anunció: "que a fines de noviembre la institución educativa El Manzano se beneficiará con el proyecto de la quinua que beneficiará directamente a los padres de familia y alumnos de la zona".

Por su parte Profe. Segundo Ramos Walter, director de la institución educativa El Manzano, se mostró contento por ser considerado en el proyecto de cultivos andinos y la instalación de un biohuerto, ya que la quinua y las verduras tienen alto valor nutritivo que ayudará a disminuir la desnutrición crónica.

Así mismo, invocó al Gobierno Regional Cajamarca para que consideren un proyecto de mejoramiento ganadero y apoyo a la agricultura para mejorar su producción y obtener mejor producción que aumentará sus ingresos económicos.

Se agradece su difusión Cajamarca, Jueves 16 de Octubre del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA

COMUNICACIONES Y RR.